(1)

La République arabe d'Égypte Le Ministère des Wagfs le 1^{er} Chawal 1443 le 2 mai 2022

Le sermon du petit Beïram

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, Allah est le Plus Grand, Allah est le Plus Grand, Allah est le Plus Grand, Immense Louange à Allah, Gloire à Allah le matin et le soir. J'atteste qu'il n'y a point de divinité en dehors d'Allah, l'Unique sans aucun associé, et que notre maître Mohamad est Son serviteur et messager. O Allah! Accorde Ton Salut et Tes Bénédictions à lui, sa famille, ses compagnons et ceux qui les suivent d'une rectitude jusqu'au Dernier-Jour. Ensuite.

Aujourd'hui se brille le petit Beïram béni pour répandre au monde la joie, le bonheur et la gaîté. C'est bien le jour du grand prix où se manifestent les festins de la Générosité Divine, les jeûneurs se réjouissent de leur observance de jeûne, de leurs prières de nuit, de leurs efforts en actes cultuels et leurs dépenses dans les voies du bien. Allah, Gloire à Lui, dit : " Dis : ‹ [Ceci provient] de la grâce d'Allah et de sa miséricorde ; Voilà de quoi ils devraient se réjouir. C'est bien mieux que tout ce qu'ils amassent >." Notre prophète (SBL) dit : "le jeûneur a deux joies : lorsqu'il rompt le jeûne, il en est ravi et lorsqu'il rencontrera son Seigneur, il sera joyeux de son jeûne."

Dans les fêtes s'incarnent les aspects de la joie légitime. À son arrivée à Médine, le prophète (SBL) trouva que les médinois avaient deux jours de fêtes. Il interrogea : "c'est quoi ces deux jours ?" Ils répondirent : ce sont deux jours que nous délibérions avant l'islam. Le prophète de répliquer : " Allah vous en a remplacés deux jours : celui de rupture de jeûne et celui de sacrifice ."

Certes, remercier à Allah, Gloire à Lui, pour Ses Bienfaits, est l'un des grands aspects de célébrer le Beïram. La salat, le jeûne, les prières nocturnes et tous les actes cultuels sont des Bienfaits qu'Allah, Gloire à Lui, accorda à Ses serviteurs et les assista de les accomplir. Il dit : " afin que vous en complétiez le nombre et que vous proclamiez la grandeur d'Allah pour vous avoir guidés, et afin que vous soyez reconnaissants !" Il est préférable dans le Beïram d'observer le lien de parenté, renforcer les rapports sociaux par la cohérence et la solidarité et œuvrer pour épargner les pauvres de se livrer à la mendicité ce jour-là. Allah, Gloire à Lui, dit : "et ce que vous faites du bien, Allah en est certes Connaisseur". Le prophète (SBL) dit : "si tu dépenses en quête de l'Agrément d'Allah, tu en seras rétribué, même ce que tu mets dans la bouche de ta femme". Il dit également : "quiconque croit en Allah et au Dernier-Jour qu'il offre hospitalité à son hôte, quiconque croit en Allah et au Dernier-Jour qu'il observe le lien de sa parenté" et "épargnez-les (les pauvres) de l'humiliation de la mendicité ce jour-ci."

Parmi la reconnaissance au Bienfait d'Allah, Gloire à Lui, de nous avoir fait réussir à continuer les actes cultuels, est le fait que tous les jours de l'année sont des saisons d'obéissance. Si les voies du Paradis sont ouvertes en Ramadan, elles ne se ferment pas après le Ramadan. Le prophète (SBL) dit : "les portes du Paradis s'ouvrent le lundi et le jeudi", "quiconque fait amplement les ablutions et dit : j'atteste qu'il n'y a point de divinité en dehors d'Allah et que Mohamad est Son serviteur et messager, les portes du Paradis lui seront ouvertes pour qu'il entre via n'importe laquelle il veut ."

Continuer l'obéissance est une soumission à l'Ordre d'Allah, Gloire à Lui, Qui dit : "et adore ton Seigneur jusqu'à ce que la certitude t'arrive". Interrogée : comment était l'œuvre du prophète (SBL) ?

Ayesha (qu'Allah l'agrée) répondit : il ne spécifiait pas de certains jours, son œuvre était continuelle". Al Hassan Al Basseri dit : la rétribution de la bonne action exige qu'elle soit suivie d'une autre.

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, que le Salut et les Bénédictions d'Allah soient accordés au dernier des prophètes et messagers, notre maître Mohamad (SBL), à sa famille et à tous ses compagnons.

Parmi les actes à mener continuellement le jeûne traditionnel de six jours de Chawal auquel le prophète (SBL) nous oriente et exhorte en disant : "quiconque observe le Ramadan lui suivant de six jours de Chawal est comme s'il observe le jeûne de l'an entier". Il est recommandable également de continuer les prières nocturnes, l'évocation, la récitation du Coran et les autres actes cultuels qu'on mène dans ce mois béni .

Ô Allah! Agrée notre salat, notre veille cultuelle et tous nos bons actes et préserve notre Égypte et tous les pays du monde.

Bonne fête à vous tous.